



Pièces	9 Pièces
Superficie	301 m²
Référence	2592710
Prix	2 750 000 €

Louveciennes

Maison à vendre (78430)

Barnes yvelines vous propose en exclusivité entre versailles (78000) et saint-germain-en-laye (78100), à louveciennes (78430), sur un terrain plat, sur seulement deux niveaux, au calme, une maison chaleureusement Décoré en 2021, d'environ 270 m². La maison comprend : un hall d'entrée, un séjour avec 5 Mètres de hauteur sous plafond, magnifique parquet et sa cheminé, une belle Véranda avec accès terrasse piscine, salle à manger - cuisine, un salon tv bibliothèque, cinq chambres de 12 à 31 M², une salle de bain et trois salles de douches. (dont deux chambres de plain-pied)piscine de 9m X 3m ...

Barnes yvelines has the exclusive listing of a quiet 270m² (2,906 sq ft) house laid out over two levels, warmly decorated in 2021, and set on a flat plot in louveciennes (78430), between versailles (78000) and saint-germain-en-laye (78100). The house comprises: an entrance hall, a living room with 5m (16ft) ceiling height, magnificent parquet flooring and fireplace, a beautiful veranda with access to the pool terrace, dining room - kitchen, tv lounge - library, five bedrooms from 12m² (129 sq ft) to 31m² (334 sq ft), a bathroom and three shower rooms. (two of the bedrooms are single level)9m ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

